

“Entonces habrá señales en el sol, en la luna y en las estrellas, y en la tierra angustia de las gentes, confundidas a causa del bramido del mar y de las olas;

desfalleciendo los hombres por el temor y la expectación de las cosas que sobrevendrán en la tierra; porque las potencias de los cielos serán conmovidas.

Entonces verán al Hijo del Hombre, que vendrá en una nube con poder y gran gloria.

Cuando estas cosas comiencen a suceder, erguíos y levantad vuestra cabeza, porque vuestra redención está cerca.

También les dijo una parábola: Mirad la higuera y todos los árboles. Cuando ya brotan, viéndolo, sabéis por vosotros mismos que el verano está ya cerca.

Así también vosotros, cuando veáis que suceden estas cosas, sabed que está cerca el reino de Dios.

De cierto os digo, que no pasará esta generación hasta que todo esto acontezca.

El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras no pasarán.

Mirad también por vosotros mismos, que vuestros corazones no se carguen de glotonería y embriaguez y de los afanes de esta vida, y venga de repente sobre vosotros aquel día. Porque como un lazo vendrá sobre todos los que habitan sobre la faz de toda la tierra.

Velad, pues, en todo tiempo orando que seáis tenidos por dignos de escapar de todas estas cosas que vendrán, y de estar en pie delante del Hijo del Hombre”.

San Lucas 21:25-36



DISTRIBUCIÓN GRATUITA

www.carpa.com  
www.grancarpacatedral.com



W.S.S.  
104

— Las Señales de los Tiempos —

# Las Señales de los Tiempos

*Dr. William Soto Santiago*



William Soto Santiago nació en Puerto Rico el 14 de junio de 1940. Es pacifista, humanista, teólogo, profesor investigador y conferenciante internacional.

Desde joven se destacó por sus ideales de servicio a la humanidad y su ferviente anhelo en promover la construcción de una sociedad más justa, tolerante e inclusiva.

Es Doctor en Filosofía y Teología de la Universidad Internacional de Cambridge (Reino Unido). Ha sido distinguido con el título de Doctor Honoris Causa en Derechos Humanos, Humanidades y Ciencias de la Educación, por distintas universidades; entre otras distinciones, premios y reconocimientos a nivel mundial.

El Dr. Soto Santiago ha participado como orador en distintos foros internacionales promoviendo la paz, la importancia de la educación cimentada en valores y principios constitucionales, y la protección de los derechos humanos. Su estudio se ha enfocado en la respuesta a la angustia existencial del ser humano, el origen del hombre, y su constitución integral a partir del alma, el espíritu y el cuerpo.

Su vida dedicada a la investigación y su trabajo por la paz hacen del Dr. Soto un investigador proactivo, cuya teoría acerca de la importancia de educar al hombre en función del respeto por la diversidad, por la dignidad humana y el cuidado del planeta, minimiza la violencia y contribuye a la construcción de una sociedad inclusiva, justa y en paz, con proyectos cuyos resultados son visibles a nivel internacional.